
ＣＡＮジャーナル 
学校法人 中村学園 

専門学校 静岡電子情報カレッジ 

静岡福祉医療専門学校 

 第４０９号 Ｎｏ．１ 

 

 

 

   

 学校法人 中村学園  NO.２へ続く 

令和４年度 学生会 会長・副会長 あいさつ 
【会長】音響＆映像メディアクリエイト学科 ２年 小川 達也 

 
 令和4年度学生会会長を務めさせていただきま

す。 

春季スポーツ大会は皆様の協力により、素晴らし

いものになりました。ありがとうございます。秋季

スポーツ大会や我道祭など電子と福祉の交流する場

をより良いものにすべく、今後も活動していきま

す。 

私は、前年度学生会に所属していませんでした。学生会としてのことは右

も左もわからないのですが、この学校を学生の過ごしやすい環境にしていき

たい気持ちは誰にも負けません。 

皆様の助けを必要とする場面が多くなると思いますが、精一杯尽力して参

りますので、これから1年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

 【副会長】総合福祉学科 ２年 佐野 太一 

皆さんこんにちは。今年度学生会副会長を務めさ

せていただくことになりました、総合福祉学科 2 年

佐野太一です。 

私の副会長としての今年度の目標は、他学科の学

生同士の交流を増やすということです。普段の学校

生活ではあまり関わりはなくどんな人がいるのかあ

まり知らない方が多いと思います。しかし、同じ学校

に通っている以上、もっと関わりを増やし、情報交換や触れ合いの場をつく

り、お互いに学校全体を盛り上げられる関係の構築をしていくことができれ

ば、より充実した学校が送れるのではないかと考えています。 

先日行われたスポーツ大会では、福祉ＶＳ電子の対決形式にし、両校全力

を出し合い様々な競技に取り組んで頂きました。競技自体もとても盛り上が

り、学生同士の触れ合いもたくさん見られて、とてもよいスポーツ大会にな

ったのではないかと感じました。これからも皆さんの学校生活がより良いも

のとなっていくことが出来るように頑張って行きます。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【副会長】ITゲーム＆ロボットシステム学科 2年 

デキヤノルマンキムザパタ 

 私の名前はデギヤノルマンキムザパタです。今回

の学生会選挙に副会長として立候補させて頂き、多

くのみなさんに信任を頂くことができました。あり

がとうございます。 

 名前がとても長いのですが「キム」と呼んでくださ

い！フィリピンから参りました。フィリピンがどこ

にあるのかわからない方も多いと思いますが、台湾

の南に位置しています。フィリピンはビーチが有名です。日本へのバナナ輸

出がNo.1です。  

 フィリピン人はみんな楽しくて陽気で、私もその一人。人と話すのが好き

です。 日本人の友達をたくさん作りたくて、日本語の勉強も頑張っています。 

外出して写真やビデオを撮るのが趣味です。機会があったら、是非皆さん

も一緒に楽しみましょう！ 

 副会長に立候補させていただいて以来、人前で話す機会が増えました。 最

初は恥ずかしがり屋でしたが、時間が経つにつれて慣れてきました。 

 学生会副会長としての自覚をもち、全ての学科の学生をつなぐ架け橋にな

りたいです。学生会を通じて、みなさんにより良い学校生活を送ってもらえ

るよう、精一杯頑張ります！ 

 一年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 春季スポーツ大会 
令和４年４月２８日（木）実施 

『春季スポーツ大会を終えて』 

視能訓練士学科 １年 橋本武蔵 

 私はスポーツ大会で良かったと感じたことが二つあります。 

一つ目は他学年、他学科との交流です。普段は学科の友人と過ごすことが

多いのですが、スポーツ大会では様々な人達と協力することができました。 

私は男子リレーと長縄に出場したのですが、リレーではバトンを渡す際の

作戦会議や、チーム内で士気を高め合うなど、多くのコミュニケーションを

取ることが出来ました。長縄でも全員で声を出しながら飛ぶことが出来まし

た。 

二つ目は積極性の向上です。福祉全体から 9名を選出する場面があったの

ですが、先輩方もいる中で、私は真っ先に手を挙げることができました。こ

のような状況で自分から手を挙げるのは簡単にできることではありませんが、

これからも自信を持って立候補したいと思いました。 

校長先生を始めとする先生方、学生会の皆様、今回は春季スポーツ大会を

開催していただき、ありがとうございました。秋のスポーツ大会もより良い

ものにしたいです。 

 

ITゲーム＆ロボットシステム学科 １年  鮫島 渚 

春季スポーツ大会では日常では経験できなかったことが経験できました。

普段話せない学科の人や学校の人と話し、協力・対決することができたこと

です。また、仲良くなった仲間とも協力したことでより相手のことを知るこ

とができました。 

それはリレーで特に感じることができ、バトンをつなぐことでチームの意

思を受け継ぎ、気持ちよく走ることができました。互いに絆が深まるいい機

会でした。 

今回のように私達が楽しめたのは二、三年生の学生会が色々と計画してく

れていたからと知れました。ありがとうございました。 

私も学生会の一員になったので、仲間と絆を深めるため、次回以降のイベ

ントには積極的に活躍し、先輩方の力になりたいと思います。 

学生みんなで学校を盛り上げていけたらと思います。ご協力お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

６月の行事 

 １日（水）ＡＯエントリー開始 

      ３ＣＰ教育実習 ～２４日（金） 

 ２日（木）２ＣＰ・３ＴＷ 面接指導 

 ４日（土）社会人常識マナー検定 

 ５日（日）新入生コロナワクチン接種（静大） 

      映像音響処理技術者資格認定試験 

 ６日（月）２ＣＰ保育実習Ⅰ（保育所） ～１８日（土） 

１１日（土）オープンキャンパス １３：１５～ 

２０日（月）２ＴＷ・ＣＷ第３期実習 ～７/２３（土） 

２３日（木）オープンキャンパス １７：００～ 

３０日（木）Ｊ・Ｂ検ＣＢＴ １６：３０～ 
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 学校法人 中村学園  Editor 植田 

令和４年度 新任教員 あいさつ 
視能訓練士学科 学科長 鈴木 ほまれ 

はじめまして。4月１日より勤務しております。視能訓練士学科の鈴木ほま

れと申します。どうぞ宜しくお願い致します。 

視能訓練士として、１８年ほど大学病院や総合病院で臨床経験を積み、そ

の後は１５年間、都内の専門学校で視能訓練士の養成に関わってまいりまし

た。 

この度、出身地でもある静岡の養成校が３年制に移行するということを知

り、地元で活躍できる視能訓練士を育てたいという想いで入職いたしました。

これまでの教員生活では、現場で活躍するためには「勉強だけできてもダメ！」

ということを何度も痛感させられました。 

そのため、全員が国家試験に合格することはもちろんですが一人ひとりが

地元の眼科業界から愛され、かわいがってもらえるように、対人援助職とし

ての考え方・マナーを兼ね備えた本当の意味で社会で活躍できる視能訓練士

の育成を目指していきたいと思います。 

どんな時もみんなを全力で応援していきます！  

 

企画広報室・音響＆映像メディアクリエイト学科 １年担任 

植田 和華 

 ４月１日付で入職いたしました、企画広報スタッフ及び音響＆映像メディ

アクリエイト学科１年担任の植田和華と申します。 

 前職では、グラフィックデザイナーとして、１年半ほど都内のテレビ局で

番組制作に携わり、その後３年間フリーランスとして、企業ＣＭや漫画制作、

ＰＣゲームのスチルなど、様々なデザイン業を行ってきました。 

 この度、縁があって母校である静岡電子情報カレッジで教鞭をとることに

なりましたが、学生時代は自分が教員になるとは全く想像していませんでし

た。クラスを受け持つことはとても不安でしたが、私がこれまで経験してき

たことを活かし、学生たちの力になれるよう、努めていきたいと思っていま

す。 

 学生たちとも年齢が近い分、話しやすいかと思うので、気軽に接してくだ

さい！よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「6月1日」は、「採用・就職活動スケジュール」では どんな日か？ 

進路室長 橋野 幸男 

 6月1日を迎えました。採用・就職活動のスケジュール上、この日は次のよ

うに位置づけられます。 

  

①は、政府が経済団体などに呼び掛けているスケジュールです。しかし、

採用手法の多様化を踏まえ、これにのっとらず会社説明会や選考を実施する

企業が多くあり、形骸化しています。業界・企業によってバラつきがあるこ

とは、現就活生が経験しているとおりです。 

②は、電子情報の1年生、特にIT・ゲーム分野の学生に留意してほしい流

れです。以下、これに関連して幾つか紹介しましょう。 

5月中旬、株式会社リクルートのブロック担当者から「6月に県内で実施する

イベントのチラシデータを送信したい」との電話がありました。6 月第 1 週

の主要企業内定出しの後、地元中堅企業などが採用活動の密度を上げる時期

ですので、「2023向け」のイベントだと思っていました。ところが、そのデー

タを見ると「仕事万博2024。インターンシップ・1day仕事体験を探せる 合

同企業説明会」とあり、「2024向け」の案内でした（6月4日静岡、同月5日

浜松）。 

また、「マイナビ2024」からは既に4月、「仕事研究＆インターンシップフ

ェア」のポスターが送付され（6月 5日沼津、同月 12日浜松、同月 15日静

岡。これらの予約受付開始は、4月1日）、「WEB仕事研究＆インターンシップ

EXPO」（LIVE配信）も6月4日などに実施、と記載されています。静岡新聞社

が運営する「新卒のかんづめ2024」でも、6月12日に「就活フェスin SHIZUOKA」

を開催します。  

さらに、情報・通信やゲーム分野の企業からは5月中旬以降、6月～8月開

催「夏季インターンシップ」（リアル、オンライン）の案内が、昨年同様に複

数届いています。 

1年生の皆さん、前のめりになる必要はありません。まず、本学での学修スタ

イルを各自、構築してください。その上で、「夏季」あるいは「秋・冬」から

のイベントの情報を収集し、参加を検討していってください。若年労働力の

減少トレンドも踏まえ、説明会、インターンシップや「特別選考」（インター

ンシップ参加者向けの早期選考）などが年々、早期化する傾向にあります。

広報室より 

企画広報室 小林 昌人 

6 月になりました。だんだんと暑い日が増えてきて本格的に梅雨の気配が

近づいてきました。梅雨のジメジメに負けないよう、実習に就職活動に、元

気よく頑張っていきましょう！ 

さて、6月1日からはAO入学選考エントリー受付が始まりました。在校生

の皆さんもAO入学選考で入学された方も多くいるかと思います。 

毎月開催されているオープンキャンパスへ高校生が数多く参加してきてい

ます。皆さんの周りで本学の分野を目指す後輩やご家族がいれば、ぜひ参加

を勧めてあげてください。オープンキャンパスに参加することで、目指して

いる分野や仕事について、より深く知ることができ、自分の進路に確信を持

って進学していただくことができると思います。そしてオープンキャンパス

に参加していただく在校生の皆さんは、そんな高校生に優しく色々とアドバ

イスをしてあげてください。皆さんの声かけによって、緊張して参加してい

る高校生に少しでも安心して参加してもらえるようご協力をお願いします！

一緒に学ぶ仲間を増やし、ますます学校を盛り上げていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 

2023年3月卒 

 広報活動開始：3月1日以降 → 採用選考活動開始：6月

1日以降 → 正式な内定日：10月1日以降   

② 

2024年3月卒 

 5月：一部企業で、2024年新卒採用「サイトのオープン」

や「プレエントリーの開始」 → 6月1日：「リクナビ2024 

“プレサイト”」などが グランドオープン ⇒ インターン

シップにエントリーする学生の約4割が、ここから活動を

開始  

◇ＡＯ入学選考エントリー開始！！ 
・６月１日（水）～１０月１４日（金）１５時 
 
◇オープンキャンパス 
進みたい分野を考えよう  

・６/１１（土）福祉１３：１５～ 

電子１４：００～ 

・６/２３（木）両校１７：００～ 

・７/ ９（土）福祉１３：１５～ 

電子１４：００～ 

 
◇スペシャルオープンキャンパス 
業界で活躍中の人の話を聞いて進む分野を決めよう  

① ７/２３（土）福祉１３：１５～ 

電子１４：００～ 

② ８/ ６（土）福祉１３：１５～ 

電子１４：００～ 

③ ８/２２（土）福祉１３：１５～ 

電子１４：００～ 

 

★上記日程で参加できない方は個別でも対応しています。

詳細はお気軽にご相談ください！ 
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